



# ほ におい 穂 香 タイムス

◀ 平成29年2月号 ▶



北方四島交流センター（二・ホ・ロの最近の出来事）

## ロシア文化講演会を開催

2月5日、当センターと根室市日ロ友好親善協会との共催で、「ロシア文化講演会（日ロ文化相互理解講座）」を開催しました。講師には、市内在住で北海道教育委員会外国語助手として根室管内の高校の教壇に立たれていますザビーナ・アンナ氏をお招きし、「日ロの生活や暮らしの違い～文化的ステレオタイプ～」と題し講演されました。

参加した受講者は日本人とロシア人との考え方の違いを映像など用いてわかりやすく講演されたことから、改めて隣国ロシア人の考え方を知ることが出来今後、交流を図る上からも大変参考となる講演会となりました。



## 2回目の「ロシア料理講座」を開催しました

1月29日市内在住のロシア人サニナ・スベトラナ氏を講師に招き、今年度2回目の「ロシア料理講座」を開催しました。今回の料理は、ロシアの家庭料理として有名な「ピロシキ」を作り、本場の味を堪能しました。

本講座は定員を上回る応募がある等、大盛況に終わりました。



## 北方領土返還祈念 ちびっこ凧揚げ大会

2月11日、当センター主催による「北方領土返還祈念 ちびっこ凧揚げ大会」を開催しました。

当日はたくさんのちびっこたちが参加し保護者の手も借りながら凧を製作し、その後正面玄関前で製作した凧を揚げました。当日は絶好の凧揚げ日和で、返還運動原点の地である根室の空高く揚げ、北方領土問題の早期解決を願いました。



## お知らせ

### AED講習会を開催

1月19日当センターでは、根室市消防本部から講師を招き、職員を対象とした「AED（＝自動体外式除細動器）講習会」を開催しました。

参加した職員は「もしも」の時のため、実技を含め皆真剣に受講しました。



### 開館18年目を迎えました

本年も2月7日、「2017北方領土の日 根室管内住民大会」が根室市総合文化会館で大勢の参加者のもと開催されました。

また当センターは、2000年の2月7日にオープンして以来、今年で18年目を迎えました。